

COMMUNIQUE DE PRESSE

Carburant : la FFB demande au gouvernement des mesures d'urgence

Depuis quelques jours, le blocage de plusieurs raffineries et de dépôts de carburant pénalise progressivement l'activité des entreprises du bâtiment. Avec leurs salariés, elles sont prises en otage et éprouvent des difficultés à s'approvisionner en carburant.

Alors que le secteur souffre déjà de l'envolée des prix des matériaux et de l'énergie, ainsi que de tensions d'approvisionnement sur quelques produits, la pénurie qui s'observe déjà dans plusieurs régions risque de conduire à de véritables impossibilités de livrer sur chantier, voire d'aboutir à la fermeture pure et simple de certains d'entre eux.

Si le droit de grève est un droit constitutionnel, il ne permet pas d'empêcher de travailler, de bloquer ou d'entraver la circulation et freiner l'activité des artisans et entreprises de Bâtiment.

La FFB demande donc au gouvernement de prendre de toute urgence les mesures nécessaires pour rétablir la distribution normale des carburants et notamment la possibilité d'utiliser le gasoil non routier.